



LA PRESIDENTA DEL DIRECTORIO.

Por primera vez SQM es liderada por una mujer: Gina Ocquetaeu

● A través de un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) y firmado por el gerente general, Ricardo Ramos, SQM informó el nombramiento de Gina Ocquetaeu Tacchini como presidenta del directorio, la primera mujer en ejercer ese cargo en la empresa.

El nombramiento, que tuvo lugar en la última sesión ordinaria del directorio, sucede luego de la renuncia al cargo, que ejerció por tres años, de Gonzalo Guerrero Yamamoto, quien ahora será vicepresidente de la compañía.

Ocquetaeu, quien es enfermera de profesión de la U. de Chile, forma parte de los directorios de Enel Chile, Fundación País Digital, Fundación Imagen de Chile y la Cámara de Comercio Asia Pacífico.

Además estuvo en el directorio de la Asociación de Empresarios (Asech) entre los años 2016 y 2020, mientras que en el sector público, integró el Consejo Asesor del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género en 2021. **C3**